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Е щ е  1 2 8 9  н о в о с е л и й
Накануне Дня Конституции строители города предъ

явили ведомственной комиссии новый стоквартирный 
дом в 11-м микрорайоне. Это первая весточка пред
новогодних новоселий, которые начнутся со второй 
половины месяца.

Самое богатое новоселье состоится в новом жи
лом массиве города — 11-м микрорайоне, там, где 
предъявлен комиссии дом №  12. Здесь строители 
готовятся передать новоселам сразу 574 благоуст
роенных квартиры.

В декабре в микрорайоне будут сданы в эксплуа
тацию 5 пятиэтажных зданий, в том числе и спарен
ный дом на 157 квартир, который вырос вдоль бе
тонной дороги (будущий Ленинградский проспект). 
Мы не случайно выделяем его, дело в том, что этот 
дом несколько необычен, он не похож на своих «со
братьев». Новая планировка кухонь, большие стек
ла в этих помещениях, балконы-лоджии, обрамлен
ные листами дюралюминия, раздельные санузлы — 
это далеко не все новинки здания. Много здесь ново
го и в отделке — мозаичные полы на лестничных пе
реходах, полы в коридорах покрыты линолеумом, 
стены кухонь облицованы плиткой. Одним словом, 
жить в квартирах этого дома очень приятно.

Примут новоселов и два первых дома 177-го квар
тала. строительство которого ведется в березовой 
роще по соседству с кварталом 178. В оДном здании
— 177 квартир и встроенные магазины, во втором
— 80 квартир.

А в 4-й микрорайон направятся машины с до
машним скарбом новоселов-высотников. Здесь рас
пахнут перед ними двери два девятиэтажных дома

В ЗАПАСЕ 25 ДНЕЙ
Один за другим предприятия города рапортуют о выполне

нии производственной программы нынешнего года. 1 декабря 
завершил программу второго гола пятилетки коллектив заво
да железобетонных изделий №  3, на пять дней раньше, чем 
предусматривалось социалистическим обязательством, приня
тым в начале года

В  оставшиеся дни до конца года предприятие изготовит 
сверхплановой продукции на 500 тысяч рублей.

Коллектив готовится встать на трудовую вахту за досрочное 
Выполнение пятилетнего плана. Сейчас бетонщики обсуждают 
пункты нового социалистического обязательства.

■

П О З Д Р А В Л Я Е М !
ном Трудового Красного Зна
мени начальник 4-го отделения 
милиции нашего города подпол
ковник милиции Л У ЗЯ Н И Н  
Иван Тимофеевич Орденом 
«Знак Почета» награждён де
журный I -го городского отде
ления милиции старшина П И 
Л Ю ГИ Н  Алексей Егорович.

по 56 квартир каж
дый.

.Всего в декабре 
строители предъявят к сдаче 1289 квартир общей 
площадью в 42 821 квадратный метр.

Порадуют ангарские строители и жителей Иркут
ска. В Ново-Ленине они предъявят на днях комиссии 
три пятиэтажных здания. 9 которых более 400 квар
тир.

Из объектов соцкультбыта войдут в строй новый 
прекрасно оборудованный роддом в 222 :м квартале, 
магазинов 179-м квартале.' Будут закончены работы 
на торговом центре 4-го микрорайона и на других 
объектах. »

Итак, скоро снова пора больших новоселий. Гото
вясь к ним, вспомним, что с начала нынешней пя
тилетки получили благоустроенную жилую площадь 
20 тысАч ангарчан В декабре к этому числу приба
вится еще 4 тысячи.

С. АКИМОВА.

Указом Президиума Верхов
ного Совета СССР орденами 
и медалями награждена боль
шая группа работников совет
ской милиции за долгосроч
ную и безупречную службу и 
успехи в охране общественно
го порядка.

Среди награжденных орде-

Ц ЕН Н А Я  И Н И Ц И А Т И ВА
С Т О КГО Л ЬМ . Здесь состоялось 

заседание международного инициа
тивного комитета по подготовке 
конференции по вопросу признания 
Г Д Р  В состав комитета входят 
предгтавителн Норвегии. Франции, 
Италии. Англин. Бельгии, Финлян
дии. Кипра и Швеции.

Инициативный комитет обратился 
ко всем политическим партиям, 
представленным в парламентах ев
ропейских стран, а такж е.к  обще
ственным деятелям с призывом 
принять участие в международной 
конференции по вопросу признании 
ГЛ Р .

Н ЬЮ -П О РК. X X I I  сессия Генеральной Ассамблеи ООН единодушно 
одобрила доклад Генерального секретаря ООН о сотрудничестве Орга
низации Объединенных Наций и организации африканского единства.

Генеральная Ассамблея в октябре 1965 года приняла решение, упол
номочивающее Генерального секретаря содействовать установлению 
сотрудничества между двумя организациями.

П О БЕД А  Ч И Л И Я С К И Х  «Андес коппер майнинг». Горняки.
РА БО Ч И Х  бастовавшие :М дня в зная протеста

С А Н Т Ь Я Г О .  З а ко н чи л а сь  «аба- против низкой платы труда н пло- 
стовка рабочих и сл уж ащ и х  чилий- хого социального обеспечения, вы- 
ских медных рудников, прннадле- нудили компанию принять условия 
ж а щ я х  американской компании профсоюзов.

Ж Е Р Т В Ы  Д Е В А Л Ь В А Ц И И

Национальный институт экономических и социальных нс- 
о"У«аико.ал доклад, посвяшгнный состоянию английской 

экономики после объявленной недавно девальвация фунта стерлингов.
В докладе содержится предупреждение, что в, результате этой » Р.

ввозимые в Англию, будут быстро возрастать 
Т .п Гл Г  * середине будущего года на U.5 процентов. Поскольку

широких слое, населения будгт оставаться прежней, 
девальвация, гакнч образом. сильно ударит по жизненному уровню.
, п - ^ Т « ." „Р7 С“ а5Ь," а"  ,а к ж '- Ч,Т0 ”  стран'  продолжаться ростармии безработных, которая сейчас насчитывает В00 тыс чезонек 
«Девальвация, -  пишет газета -Морнннг стар .,-ато  еще одно прояв^ 
ление резкого наступления на жизненный уровень всех трудящихся 
Она является продолжением жесткой политики по отношению к рабо- 

™ а »СУ’ «оторую начали всерьез осуществлять с иморажпвания 
заработной платы в июле 1966 года».

НА СЕСС И И  ГЕ Н Е Р А Л Ь Н О Й  А С С А М БЛ ЕИ  ООН
Н ЬЮ -П О РК. X X I I  сессия. Генеральной Ассамблеи ООН я» плензо- 

яом заседании одобряла резолюцию политического комитета о т . . .  
чин безъядерных зон в Латинской Америке. ™ "т е т а  созда-

Советский Союз, ряд социалистических, африканских и азиатски х  
стран воздержались во время голосования.
.Лп!!.и(Г ' ! Г аЛП пРЫСТ1|,," гели стран, « говор  о создании без-ь-ялерных зон страдает рядом недостатке. Он ие цреаусмагривает
например ликвидацию военных баз С Ш А  на Кубе, в Пуэрто Рико
Панаме н других латиноамериканских государствах, позволяет пго' 
ведение ядерных испытаний в мирных целях.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
ЦЕМЕНТНИКОВ
Инициатива коллектива азотноту

кового завода и цехов X? 138 и 139 
завода товаров народного потреоле- 
ння, поддержавших почин москвичей 
по досрочному выполнению пя̂ тилет- 
него-плана, нашли горячее одобрение 
в коллективе цементного завода.

Обсудив итоги финансово-хозяйст
венной деятельности первых двух 
лет пятилетки и подсчитав свои воз
можности. коллектив цементного за
вода решил, что за счет более аффек
тивного использования производст
венных мощностей завода, совершен
ствования технологии может значи
тельно увеличить выпуск продукции.

Пятилетний план выполнить к 5 
декабря 1970 года и сдать^ сверх 
плана до конца i970 года более 60 
тысяч тонн' цемента. За счет внедре
ния планов научной организации тру
да повысить производительность тру
да к 1970 году, по сравнению с 
1965 годом, на 42 процента. За 
счет рационализаторской работы по
лучить за пятилетку экономию в сум
ме 450 тысяч рублей.

Для улучшения технико-экономи
ческих показателей коллектив преду
сматривает использование и других 
резервов производства. Так, напри
мер, намечено снизить себестои
мость 1 тонны цемента за 1968 — 
1970 гг. на 5 процентов против фа
ктически достигнутой за 1967 год. 
Получить сверхплановой прибыли за 
оставшиеся три года в сумме 200 
тысяч рублей. До конца пятилетки 
сэкономить 2 млн. квт/часов элект
роэнергии. Путем группового и ин
дивидуального обучения подготовить 
более 1000 рабочих.

Результаты работы коллектива це
ментного завода за первые два года 
пятилетки радуют, и можно с уве
ренностью сказать, что поставлен
ные перед собой повышенные задачи, 
цементники успещно решат.

' А. ТЕРПУГОВ, 
начальник планово-экономиче
ского отдела цементного завода.

Б141Г  АД ИГ  
ВАСИЛИЙ  

А Л  Ь Ш  И И
До Ангарска Василий .Матвеевич Альшия 

работал на пензенском компрессорном за
воде. В 1952 году его как лучшего слесаря- 
сборишка направили в Ангарск в команди
ровку. Так и остался здесь он. За 15 лет, 
которые Василий А\атвеевич трудится в 
тресте Востокхнммонтаж, его руками смон
тирована ие одна установка на нефтехими
ческом комбинате. Назову только послед
ние. Это установки по производству бути
ловых спиртов, по производству аммиака, 
днметилтерефтзлата, по производству мо
чевины.

Последний объект монтажники сдали к 
юбилею Советского государства. Этому 
предшествовала напряженная работа всех 
участков. Не считаясь со временем, труди
лась и бригада Василия Альшина >|\ела- 
нне побыстрее выполнить работы заставля
ло их подчас менять технологию сборки 
металлоконструкций и оборудования Так, 
например, на сборке этажерки Василий 
Альшин предложил произвести монтаж эта
жерки укрупненными блоками, то есть вести 
сборку каждой секции на земле, а потом 
краном поднимать вверх. Посоветовался с 
ребятами, все согласились. Такой же метод 
сборки позволил бригаде иа десяп шей 
раньше срока произвести эту работ}

— Это лучший бригадир у нас в тресте, 
говорит старший прораб Александр Кшё- 

нин, —  он умеет настроить бригаду на лю
бую работу. К  нему в бригаду приходят 
молодые, еще неопытные рабочие, глядишь, 
через некоторое время из них выхолят от
менные монтажники. И еще один штрих 
в характеристике бригадира — Альшия 
умеет подготовить рабочее место бригады, 
умело руководит комплектацией оборудо
вания. Много раз его бригаде присуждалось 
первое место по тресту. Василий Матвее
вич Альшин награжден высокой правитель
ственной наградой — орденом Трудового 
Красного Знамени за свой добросовестный 
труд.

На снимке; В. М. Альшнш,

с т е л е т а й п н о й  л е н т ы



НА КОМСОМОЛЬСКОЙ ОРБИТЕ

РОЖДЕННЫЕ БУРЕЙ- 
УДАРНИКИ БУДНЕЙ

О КО ЛО  500 делегатов со
бралось в актовом зале 

строителей на очередную кон
ференцию. Инженеры н брига
диры, мастера, прославленные 
рабочие и учащиеся строитель
ных училищ представляли мно
готысячную армию комсомо 
дни нашей стройки.

Два года прошло с тех пор, 
как был избран комитет ком
сомола. И вот 17-я конферен
ция собралась подвести итоги 
работы. Что же было главным 
в работе комитета, в работе 
всей комсомольской организа
ции стройки? Воспитание мо
лодого строителя, воспитание 
закаленного, трудолюбивого, 
всесторонне развитого челове
ка. И это не просто фраза, 
взятая из доклада секретаря 
комитета комсомола Александ
ра Аржанникова. Не будь та
кой работы в комсомольской 
организации, невозможно бы
ло бы сегодня говорить и о 
производственных успехах на 
стройке, о своевременном и ка
чественном выполнении госу
дарственного плана Именно за 
работу по коммунистическому 
воспитанию молодых строите
лей комитет комсомола был не 
однажды отмечен как лучший 
областным комитетом комсо
мола, удостоен памятного юби
лейного знамени ЦК ВЛКСМ .

Можно было бы еще раз 
рассказать о славных трудо
вых делах комсомольцев на 
стройке, назвать весомые ци
фры трудовых дел, и это было 
бы очень убедительным, зако
номерным прн подведении 
итогов работы комсомольской 
организации Но убедительнее 
всего были рассказы самих де
легатов.

Успехи успехами, яо еще 
столько несделанного, столько 
забог во всех организациях. И 
молодые рабочие, инженеры 
шли на конференцию не столь
ко говорить о своих успехах, 
сколько решить задачи, кото
рые завтра потребуют от ком- 
сомолъпев-строителей боль
ших, чем сегодня усилий, и 
меньше всего простого испол
нительства. Тем более, эти за
дачи требуют того, чтобы каж
дый прежде всего думал и 
заботился об успехе дел всей 
комсомольской организации, а 
значит, и всей стройки.

И поэтому не случайно бы
ло таким тревожным выступ
ление начальника штаба «Ком- 
сомольского прожектора» Вик
тора Тимофеева. Каждый ком
сомолец, каждый молодой 
строитель обязан считать сво
им долгом помогать в работе 
«прожектору». Но чего таить 
греха, есть еше и сегодня мо
лодые рабочие, равнодушно 
созерцающие, как неэкономно 
расходуется материал, энергия, 
как небережливо относятся к 
механизмам Таким подчас бы
вает безразлично, в срок или 
нет будет сдана работа. ка
ким будет ее качество И не в 
этом ли причина несвоевре
менной сдачи некоторых объ
ектов. спрашивал иа коиферен-

З А М Е Т К И  С XV II КОМ СОМ ОЛЬСКОЙ  
КОНФЕ Р Е НЦИИ СТРОИТЕЛЕЙ

пни делегат А1СУ-76 монтаж
ник Антонов На нашей совес
ти, на совести комсомольцев 
должны лежать такие промахи 
в работе.

В этом, наверное, безразли
чии и кроются неудачи штаба 
Всесоюзной ударной комсо
мольской стройки. Достаточно 
сказать, что в штабе смени
лось четыре начальника, а ко
митет комсомола все не мог 
подобрать достойную кандида
туру. Вот и приходилось са
мому комитету выполнять 
функции штаба, а комитета на 
все хватить не может. И лишь 
недавно на одном из заседа
ний комитета секретарь комсо
мольской организации ГПТУ-10 
Григорий Шлионский был ут
вержден начальником штаба. 
Пока, что новому начальнику 
приходится разбираться в при
чинах неудач его предшест
венников.

Сегодня в пашем обществе уже 
мало быть просто хорошим произ
водственником. Законы нашей жиз
ни требуют широкого участия каж 
дого в общественной жизни, в 
строительстве нашего общества, в 
самом широком смысле этого сло
ва. И тут важнейшее значение 
приобретает то, как и на что ухо
дит свободное время. Но еще не 
всегда мы помним об этом.

Так из 80 бригад на ударной 
стройке больше половины считают
ся передовыми. Однако при подве
дении итогов никто, никогда ни в 
штабе, ни в комитете не интересо
вался. а как идут дела с учебой, 
как проводят молодые строители 
свое свободное время. Больше по
ловины бригадиров на ударной 
молодежь. Но эта половина имеет 
образование ие больше семи клас
сов и не продолжает учебу. И не 
потому ли тан часто сами брига
диры уходят в сторону от решения 
проблемы свободного времени.

— Каким должен быть бри
гадир в комсомольско-моло- 
дежном коллективе? Каких ка
честв требует эта должность? 
— об этом говорили делегаты 
на конференции. Ведь от бри
гадира зависит не только тру
довая, производственная дис
циплина, от него во многом 
зависит и то, какую пользу 
обществу принесет молодой 
строитель, каким он станет 
гражданином.

Именно в этой связи и вызы
вает беспокойство юлитучеба 
комсомольцев. Ровно гол на
зад в комсомольских организа
циях строительства было соз
дано 18 кружков комсомоль
ской политсети. А только по
ловина этих кружков закончила 
программу. И как рассказыва
ли сами делегаты, в СМУ-4, 
СМУ-8, СМУ-6 причиной этого 
явилось несерьезное отношение 
к учебе самих комитетов ком
сомола.

Тревожным было выступле
ние директора школы рабочей 
молодежи №  14 П. Ф. Веду- 
тенко:

— 6900 человек мы ждали в 
этом году от комсомольской 
организации строительства. 
5200 только записалось. А посе

щало занятия еше меньше. Де
ло, конечно, не в одн'>ч неже
лании некоторых молодых лю
дей продолжать свою учебу. 
Часто причиной этом\ бывает 
большая загруженность моло
дых рабочих на предприятиях. 
А комитеты комсомола не все
гда идут этим ребятам ча по
мощь. не добиваются создания 
необходимых условий от хо
зяйственных и профсоюзных 
руководителей Разве не трево
жит комитеты такая цифра — 
2000 молодых рабочих на 
стройке не имеют восьмилет- 
него образования. А время уже 
давно доказало, что для тех 
высот технического прогресса, 
к которым идет наша страна,— 
этого оченЬ и очень мало.

Коммунист Виктор Ларио
нов — председатель городско
го комтета ДОСААФ по-пре
жнему числит себя в активи
стах стройки. К  нему, как к 
опытному активисту, и сегодня 
идут ребята за советами. Но 
теперь это в первую очередь 
вопросы военно-патриотиче
ской работы. На стройке во
шло в традицию проводить 
зимние и летние сборы при
зывников и допризывников. 
635 ребят слали нормы на зна
чок «Готов к защите Родины». 
Традиционными стали торже
ственные проводы в армию, 
вручение комсомольских нака
зов.

— Но этого еше недостаточ
но для отличной подготовки к 
службе в рядах нашей армии,
—  говорил Виктор Ларионов.
— поэтому нужно создать ра 
стройке свой комитет 
ДОСААФ Это предложение 
нашло горячую поддержку, и 
делегаты записали его в своем 
постановлении.

Итак, • 17-я комсомольская 
конференция подвела итоги ра
боты всей организации. Работа 
комитета признана удовлетво
рительной Новый комнтгг из
брал секретарями Михаила 
Штанухииа и Юрия Волкова. 
Принято постановление и со- 

. пиалистическое обязательство 
комсомольцев ангарского упра
вления строительства.

Идет 50-й юбилейный год в 
жизни комсомолии. И молодые 
строителя решили жить и тру
диться под тем же девизом, 
что выбрали их товарищи, 
строители Братска, — «Рож
денные бурей — ударники буд
ней». А первые слова, которы
ми начинаются обязательства 
в честь 50-летия комсомола, 
слова Ильича иа I I I  'съезде 
РКСМ :

«Союз Коммунистической 
молодежи должен быть удар
ной группой, которая во вся
кой работе оказывает свою по
мощь, Проявляет свою инициа
тиву».

3. М АМ И КО НЯН.

иА УЧН УЮ  организацию тру
да яа швейной фабрике 

стали внедрять с 1965 года Уже 
в то время, когда другие пред
приятия не имели платного осво
божденного работника по НОТ, а 
эту работу веля работники отдела 
труда я зарплаты, иа швейной 
фабрике были утверждены два 
инженера по НОТ.

Но ни в 1965 и ни даже в 1966 
году научная организация труда 
на фабрике не была такой целе
устремленной. какой она стала в 
1967 году. Здесь планы НОТ 
стали действительно научными.

Взять, к примеру, план НОТ по 
третьему пошивочному. В нем. 
как в призме, отражается огром
ный труд, проделанный творче
ской группой фабрики в содру
жестве с сотрудниками Восточно- 
Сибирского филиала НИИтруда, 
а также кандидатом педагогиче
ских НАук тов. Асеевым.

В выполнении плана принима
ли участие сотрудники НИИ гиги
ены труда и профзаболеваний 
Сама реализация плана рассчи
тана на 1967— 1968 годы. Это 
связано не только со значитель
ными затратами, по и целью пла
на — существенно реконструиро
вать цех. сделать труд рабочих 
более легким и в то же время 
более производительным.

С целью изучения санитарно- 
гигиенических условий были про
ведены замеры освещенности, за
пыленности.

Так, для нормального освеще
ния каждого рабочего места ре
комендовано разместить светиль
ники в шахматном порядке с за
меной светильников пылевлагоза
щитными.

Кто бывал на швейной фабри
ке. знает, какой стоит шум во 
время работы конвейеров. Вот по
чему одной из задач плана НОТ 
стоит борьба за снижение шу
мов Предлагается вместо обычно
го потолка перфорированный 
■шумопоглощаюший потолок. На 
машинах 27, 73 и 97 класса за
менить конструкции включения, 
на механических щетках пере
оборудовать барабаны. Подсчита
но, что выполнение только этих 
мероприятий снизит шум в 
цехе до 50 децибелл. Для сравне
ния, скажем, что шум оживлен
ной улицы составляет 60— 85 де
цибела.

Исследованиями в цехе устано
влено, что после 6— 7 часов рабо
ты увеличивается средняя дли
тельность операция у каждой ра
ботницы. Рто говорит о возраста
нии утомляемости. Как сделать, 
чтобы уменьшить утомляемость> 
На этот вопрос исследователи да
ли точный ответ —  изменить ре
жим труда н отдыха И не толь
ко ответили, а н внесли свои кон
кретные рекомендации.

Существующий режим труда 
делит рабочий день на две нерав
ные части. Первая продолжитель
ность рабочего дня 3 часа 30 ми
нут, вторая —  4 часа 30 м и н у т . 
Получается, что 10-минутная про
изводственная гимнастика н 30- 
минутный обед падает на первую 
половину рабочего дня, когда 
значительных признаков утомле
ния не наблюдается, а во второй 
половине всего один 5-мннутный 
перерыв.

Рекомендовано рабочий i декь 
начинать с 5-минутной вводной 
гимнастики, а производственную 
гимнастику перенести на вторую 
половину рабочего времени. М ож
но смело утверждать, что новый 
режим труда и отдыха будет 
способствовать снижению утомлч-

На пашем снимке трое яевушек из лучшей бригады 
строителей, бригады, носящей высокое звание имени 5А- 
летия Великой Октябрьской социалистической реполю- 
пии. Их только трое, хотя о каждой из бригады можно 
сказать много хороших, добрых слов.

Галина Гамболевская. Светлана Слюсаренко я Валя 
Волкове. Все они пришли я бригаду Михаила Чернова, 
ее имея еше ча плечами ни специальности, ни опыта 
работы. Здесь, в ггом добром коллективе, они получи
ли первые трудовые навыки, здесь же они стали хорг. 
шнмн комсомолками. Никогда они не отходили от дел. 
которыми живет бригада. Буль это срочная работа на 
объекте, где нужно приложить максимум сил, не счи
таясь со временем, и ы  это работа со своими подшеф
ными. учениками одного иэ классов школы-интерната 
АЬ |5. или же это воскресники по сбору металлолома — 
всегда девушки принимают активное участие. А иеля*1 
по труд их бри;алы был оценен по достоинству — реше
нием областного комитета ВЛ КС М  бригаде Михаила 
Чернова была присуждена путевка па празднование 
y i-лстня Октября в Москве. Все они были свидетелями 
Грандиозного праздника в столице нашей Родины.

На снимке: В. Волкова, С. Слюсаренко, Г. Гамболев- 
t tu .

И Д ВС ТРЕЧУ

КО НФ ЕРЕНЦИИ

полнот

емостя. а это в свою очередь по» 
выснт и производительность тру
да и качество продукции.

С целью снижения трудоемко
сти обработки изделий памечены 
мероприятия по внедрению уни
фицированной технологии. Уже 
отменено закрепление бокопы* 
швов верха и подклада, что при
несло фабрике годовую экономию 
в 4389 рублей.

Раньше мало обращалось к т ь  
мания на оборудование рабочего 
места. А вот. когда вплотную 
взялись за научную организацию 
труда, многое в оборудования 
рабочих мест стало явно несовер
шенным Неудивительно, что в 
плане НОТ по третьему пошивоч
ному цеху этому вопросу уделе
но много внимания Нзмечсно пе
реоборудовать рабочие стон.' за- 
пускальщиц. спецмотористок пу  ̂
говнчных машин. утюжильщиц, 
сноровщип. мотористок, ручнмп, 
контролеров.

Самая многочисленная группа 
на фабрике — швеи-мотористки, а 
их рабочие места не оборудованы 
в достаточной степени: пет мас
ленок. нет отверток. откидных 
линеек. Покрытие столов дере
вянное, с течением временя поверх
ность стала шероховатой, имеют
ся выбоины Во время работы н»- 
делие может задеть за шерохова
тость. вызвать у работницы раз
дражение. Расстояние между сто
лами менее допустимого по су
ществующим нормам. В доверше
ние ко всему в столп х пет ятиика 
для хранения мелких личных ве
щей. Неудобны и стулья.

Рекомендованные новые стол я 
стул удовлетворяют не только 
производственным запросам, но я 
доставляют удобства работаю
щим.

Новый стул, кстати, полумяг
кий, обеспечит верхней частя те
ла устойчивость и снижение на
пряжения мышц, следовательно, 
снизит и утомляемость. Ориенти
ровочно подсчитано, что установ
ка новых стульев повысит произ
водительность труда на 5 процен
тов.

В плане НОТ предусмотрено 
все то. что решительно преобр»^ 
знт цех №  3. Все исследования 
уже закончены, и рекомендация 
легли в план. Теперь осталась 
практическая сторона выполнения, 
более трудная, связанная с мате
риальным снабжением, реконст
рукцией цеха. Ведь затр'аты на 
внедрение плана НОТ по одпому 
цеху составляют 34 877 рублей. 
Но эти расходы окупаются с лих
вой. За вычетом этих затрат фаб
рика получит условно-годовой 
экономии 48 692 тысячи рублей.

Творческая группа фабрики, 
возглавляемая главным инжене
ром Анной Алексеевной Жзрко^ 
вой. является как бы головной, 
направляющей Жизнь подсказал 
ла, что чем больше будет творче
ских групп, тем шнре будет раз' 
мах НОТ на фабрике.

— Решено создать еще 7 твор
ческих гргпп во всех основных 
пошивочных цехах. — рассказы
вает старший инженер НОТ Ни
на Леонтьевна Русепкая. — К а 
ждая из них объединит Т2— 13 
человек, с тем, чтобы непосредст
венно в цехах сосредоточить .« у  
ставленне планов НОТ.

Скоро в Ангарске состоится го
родская конференция НОТ Ан
гарские швейники думают при
гласить на нее представителей 
Всесоюзного НИ И  швейной про-» 
мышлепностн, чтобы поближе по
знакомиться с постановкой рабо
ты НОТ нй крупнейших и старей
ших предприятиях страны.

С. БО РИ СО В.
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КА К ВАС О БС Л УЖ И ВА Ю Т

„ J  ПОЧТАЛЬОН
не „ошода 6|
п О 1ТАЛБ0Н! Всем нам 

дорог sTot человек. Это
он приносит нам газету, жур
нал, письмо, телеграмму. И ня- 
ло сказать, что многие из них 
по настоящему любят свою 
нелегкую профессию, стремят
ся работать четко, безукориз
ненно и этим приносят людям 
радость, доброе настроение.

Есть такие люди и в треть
ем почтовом отделении связи, 
которое находится в Майске. 
Это Бусаедоиа Матрена Ники
форовна, почтальон 3-го участ
ка, телеграфистка Кузнецова 
Октябрина. За многолетнюю 
роботу в связи, за приветли
вость и внимательность, за ак
куратность они заслужили 
уважение жителей поселка.

Но, к сожалению, в деятель
ности этого почтового отделе
ния гораздо больше недостат
ков Об этом жители поселка 
сообщают в редакцию, пишут 
в жалобной книге почты, зво
нят по телефонам, говорят 
устно. И это прежде всего 
жалобы о несвоевременной до
ставке газет и журналов под
писчикам.

Характерные факты приво
дят жители Майска т. Стре
лец (2-я Трактовая, дом 23) и 
Батенов '{2-я Трактовая, дом 
65). Этим подписчикам газеты 
и журналы доставляются не
своевременно, иногда всего 
два-три раза в месяц. Бывают 
случаи, когда доставляют кор
респонденцию, адресованную 
другим лицам. Об этом сооб
щает т. Валюкевич. А было и 
такое: письмо на имя Костей-- 
ко К. (Театральная, 1, кв. 12) 
лети нашли у забора.

Подобных фактов в работе 
третьего почтового отделении 
могло и не быть, если бы на
чальник т. Дорофеева опера
тивно и настойчиво разрешала 
.юIIросы доставки, более стро
го контролировала деятель
ность аппарата, строго спра
шивала с тех, кто проявляет 
нерадивость, халатность, неди
сциплинированность.

Недавно я была невольной 
свидетельницей перепалки, раз
горевшейся между подписчи
ком, проживающим по улице 
Тельмана, 16, и работницей 
этого отделения Людмилой 
Мыца Перепалка была, пожа
луй, излишне бурной. Созда
валось впечатление, что не ра
ботники почты повинны в не
удовлетворительной доставке 
газет и журналов подписчику, 
а сам подписчик. Это on не 
следит (!) за своей корреспон
денцией Слова грубости 
(<ябеда», «бездельник», «тух
лый фонарь») метались по 
тесному пространству помеще
ния, больно ранили сердца 
людей, оставляя в их душах 
чувство незаслуженного оскор
бления.

Много жалоб и нареканий 
можно услышать и в адрес 
помощника начальника отде
ления т. Кулешовой Н. О. Ни
на Осиповна пользуется раз 
навсегда заведенным лексико
ном для общения с посетите
лями почты. И наиболее люби
мое выражение у нее:

— Ходят здесь всякие!
Что делать с такими, людь

ми? С ними нужно раоотачь, 
воспитывать и*.

Число подписчиков на буду
щий год значительно возросло 
Но рост числа подписчиков в 
известной степени зависит и от 
того, как будет организована 
доставка газет и журналов И 
интересы дела требуют, чтобы 
на этот вопрос было обращено 
самое серьезное внимание

Н. КАМ ЧАТНАЯ.
сотрудник общественной
приемной редакции газеты
«Знамя коммунизма».

■ВОКРУГ СВЕТА  • В О К Р У Г  СВЕТА'

В Социалистической Югославии созданы иге условия дли получения граж
данами образования и повышения квалификации. Ежегодно сотни тысяч уча
щихся заканчивают общеобразовательные и специальные школы. десятки 
тысяч квалифицированных специалистов выходят из стен высших учебных 
заведений.

На снимке: практические занятия в Белградском химико-технологическом
техникуме. Фото *ТАНЮ Г-ТАСС.

НЕВЕСЕЛАЯ СТАТИСТИНА
Эти факты — не военная 

сводка, но они очень ее напо
минают. За 24 часа в Италии 
трое рабочих, в том числе 
один 15-летниЛ. погибли во 
премя «несчастных случаев» 
на производстве Еше один мо
лодой рабочий покончил с со
бой. потому что остался без 
работы По той же причине f* 
Риме инвалид, отец ' пятерых 
детей, неудачно пытался .свес 
ти счеты с жизнью

Кто же они. эти люди?
Покончивший с собой Анто

нио Каррера, видимо, неюто- 
рое время назад не предпола
гал такого трагического исхода 
своей жизни Приехав из Ю ж 
ной Италии в «автомобильную 
столицу* Турин, он поступил 
на работу на стройке. Но за
тем работа кончилась, и 17- 
летний рабочий оказался в 
одиночестве, никому не нуж

ный в этом большом городе 
Рано утром он вышел к ли
нии железной дороги и. увидев 
приближающийся поезд, лег и* 
рельсы...

Через несколько часов после 
этого в том же городу лругой 
молодой рабочий, также при
ехавший с Юга, погиб на 
стройке Пятнадцатнлетний 
Франческо Дзарриго в тот 
день был просто счастлив: это 
был его первый рабочий день 
Зная, что на севере южан ча
сто считают лентяями. Фран
ческо- решил доказать, что это 
не верно, что он, Франческо 
Дзарриго. в свои 15 лет может 
работать как взрослый рабо
чий. Но внезапно произошло 
несчастье: он дотронулся до
провода высокого напряжения. 
РИМ .

Дж. ВД П А РГЛ Л О .
(ТАСС).

Уход в отставку министра оборо
ны СШ А Макнамары стал мировой 
политической сенсацией. Он пока
зал всему миру, какой глубокий 
кризис потрясает сейчас Соединен
ные Штаты. Этот политический 
кризис в первую очередь связан с 
американской агрессией во Вьетна
ме.

Имя Макнамары самым тесным 
образом связано с войной оо Вьет
наме. Он был одним из главных 
инициаторов и руководителей этой 
«грязной войны». Но на каком-то 
этапе сам Маанамара, по-видимо
му, стал сомневаться в целесооб
разности дальнейшего расширенна 
или, как принято говорить. «эска
лации» агрессии. Этого оказалось 
достаточно для того, чтобы его 
выбросили за борт сторонники все 
более «жесткого» курса.

Как указывают американски* 
комментаторы, президент Джонсон 
сейчас стремится избавиться от 
всех тех в правительстве, кто вы
ражает хоть какие-либо сомнения в 
правильности его вьетнамской по
литики. и па Макнамарой после
дуют в отставку еще один-два ми
нистра. Джонсон спешит всеми 
средствами укрепить свое положе
ние. Не за горами президентские 
выборы, которые состоятся в нояб
ре 1968 года, и время работает про
тив него. Популярность Джонсона

П Е Р В Ы Й  з а л п
Б Е С Е Д А  С Ч И Т А Т Е Л Е М

среди избирателей, как показыва
ют опросы общественного мнения, 
непрерывно падает. Главная причи
на этого,- конечно, война во Вьет
наме. Но большую роль играют по
ражения и на внутреннем фронте 
Достаточно напомнить о восстани
ях негритянского населения амери
канских городов летом этого года*

На предстоящих президентских 
выборах борьба будет идти между 
двумя крупнейшими буржуазными 
партиями СШ А — демократической 
и республиканской. В  демократиче
ской партии, к которой принадле-• 
жит Джонсон, наметился раскол. 
Если года два тому назад мало 
кто сомневался, что Джонсон будет 
выдвинут кандидатом в президенты 
на второй срок, то сейчас это весь
ма спорно. В партии появилась 
сильная оппозиция Джонсону, кото
рая объединяет самые различные 
течения. На днях сенатор Юджин 
Маккарти объявил. что он буде* 
добиваться выдвижения своей кан
дидатуры в президенты. Этот уни
верситетский профессор известен 
как противник войны во Вьетнаме.

МОСТ ИЛИ ТУННЕЛЬ?
Если вопрос о том. как соединить 

Англию с Европой практически уже 
решен, и скоро начнется строительство 
туннеля под Ла-Маншем, то в Турпин 
все еще продолжаются жаркие споры 
нал аналогичным проектом соединенны 
Енропы н Азии в районе Стамбула. 
Как указывает агентство АссошиэЙтед 
Пресс, план сооружения моста через 
Посфор, включенный во второй пятн- 
летний план развития Турецкой рес
публики. в настоящее время находится 
под угрозой пересмотра. Под проект 
моста в прямом н переносном смысле 
ведется подкоп. Министерство общест
венных работ Турции приступило к 
рассмотрению предложений турецких 
экспертов и ряда иностранных фирм о 
строительстве под Босфором туннеля. 
Есть все основания предполагать, что 
?то предложение окажется более при-

Н Е П О П У Л Я Р Н А Я  ВОИНА
Священник приходской церкви в Уильямсберге Льюис неожидан

но стал известной личностью. О нем заговорили печать и телеви
дение. Его засыпали письмами и телеграммами.

Выступая недавно с воскресной проповедью. Льюис поставил под 
сомнение вьетнамскую политику правительства США. Обращаясь 
непосредственно к президенту Джонсону, который находился в это 
время в церкви, священник попросил его объяснять американскому 
народу, почему СШ А находятся во Вьетнаме, какую пель они пре
следуют там.

Джонсон покинул церковь, не дав ответа на этот вопрос. В по
следующие дни буржуазная печать Соединенных Штатов я пред
ставители властей осудили поведение священника Однако содер
жание полученных им писем ясно говорит о том, что Льюис выска
зал то, что думает сейчас большинство американцев. Печать сооб
щает, что из первой тысячи писем 97 процентов их авторов выска
зываются в защиту точки зрения Льюиса.

Нечто подобное случилось недавно и с членом палаты предста
вителей Морисом Юдоллом (демократ, от штата Аризона). Высту
пая перед избирателями, Юдолл заявил, что он больше не под
держивает вьетнамскую политику президента Джонсона, поскольку 
США идут «по ошибочному и опасному пути> Юдолл предложил, 
чтобы США «начали деэскалацию войны во Вьетнаме*. Он выска
зался также за отзыв американских солдат из Вьетнама и прекра
щение бомбардировок Северного Вьетнама

И хотя штат Аризона считается в США цитаделью махровой ре 
акции, многие избиратели направили Юдоллу письма, в которых по
ложительно оценили выступление конгрессмена В пропорции 15 к I 
авторы писем высказались в поддержку предложений. внесенных 
конгрессменом

Все это говорит о крайней непопулярности политики президента 
Джонсона в Юго-Восточной Азии. Как пишет на страницах «Ва 
шингтон пост» обозреватель Маркие Чайлдс, «оппозиция войне, со
мнения и боязнь, которые она порождает, охватывают широкие слои 
американской общественности».

ВАШ ИНГТО Н .
Артем М ЕЛ И К Я Н , корреспондент ТАС С

емлемым. Действительно. запланиро
ванная пена сооружения моста через 
Босфор составляет 150 тысяч долла
ров. а туннель должен обойтись при
мерно в половину этой суммы. Кроме 
того, плап будущего подвесного моста 
не предусматривает строительства по 
нему железнодорожной ветки, а сто
ронники туннеля намерены соединить 
Азию с Европой именно железнодо
рожными путями.

Есть и еще одна причина для пере
смотра проекта; стамбульские эстеты 
утверждают, что модернистские линии- 
моста нарушат естественное великоле
пие босфорских холмов, которые пред
ставляют собой один из самых при
влекательных уголков Турции.

Ю. ТЫ С С О ВС КН П  
(ТАСС).

Некоторые считают. что вокруг 
кандидатуры Маккарти может объ
единиться вся оппозиция в демо
кратической партии, другие же по
лагают. что Маккарти сам не име
ет больших шансоп на выдвижение 
и лишь прокладывает путь для 
Роберта Кеннеди — брата покой
ного президента.

Республиканская партия, которая 
нот уже семь лет отстранена от 
власти, сейчас воспрянула духом. 
Падение престижа Джонсона дает 
ой реальные возможности провести 
своего кандидата в Белый дом — 
резиденцию американского прези
дента.

Пока из республиканцев только 
Джордж Ромни объявил о выдви
жении своей кандидатуры. Ромни— 
губернатор штата Мичиган, он вы
ступает г критикой политики пре- 
жлента Джонсона, но своих карг 
пока не раскрывает. Близкий по 
своим взглядам к Ромни губернатор 
штата Нью-Порк Нельсон Рокфел
лер. богатейший капиталист Аме
рики, пока отказывается сообщить 
будет лн он выдвигать свою канди
датуру. но большинство политиче
ских наблюдателей считают, что он 
будет добиваться поста президента, 
как и в 1964 году.

От правого крыла республикан
ской партии на пост президента мс
тят двое: бывший вице-президент
Ричард Никсон и губернатор штата 
Калифорния Рональд Рейган. в 
прошлом довольно известный кино
актер. Оба они придерживаются 
крайне реакционных взглядов и из
вестны как ярые сторонники вой
ны во Вьетнаме до победного кон
ца.

Таков довольно пестрый набор 
претендентов на пост президента 
США. Кто из них станет двумя 
официальными кандидатами, будет 
известно лишь после съездов обеих 
партий, которые состоятся летом 
I0B8 года. А пока предстоит упор
ная предвыборная борьба. Первые 
залпы в этом сражении уже сдела
ны. е . Е ГО РО В

(ТАСС).

ВОКРУГ
СВЕТА

В Н И М А Н И Ю
филателистов
Бутан — небольшое княже

ство в Гималаях — славится в 
мире филателистов своими 
красочными, отлично техничес
ки исполненными почтовыми 
марками. В нашей стране мар
ки Бутана весьма редки.

Продажа марок составляет 
в Бутане один из основных ис
точников поступлений ино
странной валюты, поэтому со
вершенствованию изготовления 
марок уделяется большое вни
мание А недавно почтовое ве
домство княжества выпустило 
несколько серий марок, подоб
ных которым коллекционеры 
еше не видели Нигде в мире 
до сих пор не выпускались... 
стереоскопические почтовые 
марки!

Для изготовления их более 
четырех лет в обстановке стро
жайшей секретности разраба
тывалась специальная техноло
гия, были созданы особые фо
токамеры, методы контроля пе
чатного процесса с помощью 
микроскопов, особое химиче
ское покрытие, создающее ил
люзию глубины

Эти многоцветные марки 
представляют собой прямо
угольники размером 4X5 сан
тиметров с узкой белой кай
мой. Края их иеперфорирова- 
ны, обратная сторона покрыта 
клеем.

Новые марки посвящены до
стижениям человечества в ос
воении космического простран
ства. Первая марка изобража
ет космический корабль с кос
монавтом в полете Вторая — 
космонавта, соединенного тро
сом с космическим кораблем в 
космическом пространстве. На 
третьей марке изображены три 
космонавта на фоне земного 
шара, а на четвертой — кос
монавт на фоне корабля, со
вершающего посадку на Луне.

А О БУХО В.

Крупнейший энергетический комбинат польской экономики «Туров., 
работающий на буром угле. Его мощность 1.400 тысяч киловатт.

Сейчас мощность все» электростанций в Польской Народной Респуб
лике превысила 10  миллионов киловатт.

Зн ам я  ком м унизм а 9  8 декабря 1967 го д а
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ИЗ НОМЕРА В НОМЕР

ПЕРВЫЙ
ЗАГОВОР

А В А К С Б Е Р Г

( Продолжение.
Начало в № 240—242).

— 5 —

С О ВЕТ С КИ П  Петроград 
готовился встречать свой 

первый Новый год, когда их, 
двадцать восемь незадачливых 
монархистов во главе с Пуон- 
шкевичем, привезли во дворец, 
еше несколько месяцев назад 
принадлежавший великому 
князю Николаю Николаевичу. 
Здесь разместился только что 
организованный П Е Р В Ы П  ре
волюционный трибунал Совет
ской власти. Во главе его 
стоял П Е Р В Ы П  советский 
судья — один из тех высоко
интеллигентных русских лроле-' 
тарнев, чей талачт раскрыла 
революция, — столяр Иван 
Ж уков Ему вместе с шестью 
другими большевиками (тоже 
не имевшими никакого судей
ского опыта) предстояло разо
браться во всех фактических и 
юридических хитросплетени
ях этого дела — дела о П Е Р 

ВОМ тайном заговоре против 
Советской власти.

Зал был набит битком — в 
основном единомышленника
ми Пуришкевнча. Защищать 
заговорщиков явились лучшие 
петроградские адвокаты — 
отец и сын Бобрнщевы-Пушкн- 
ны. Броневскнй и другие, ре
шившие не подчиняться' тогда
шнему руководству адвокат
ской коллегии, которое призва
ло нх бойкотировать «больше
вистских самозванцев, засев
ших в судейские кресла». При
шли и общественные обвини
тели — видные большевики 
Ман^нльскнй. С. Евдокимов, 
Сосновский, Васильев и Фрид.

Было ясно, что припертые к 
стене подсудимые попробуют 
сорвать процесс, обесценить 
опасные для них улики.

Недаром Зелинский умолял 
следователя, как можно скорее 
отправить его в отдаленную 
местность, чтобы не встречать
ся с членами организации Пу- 
рншкевичэ — он их боялся.

Едва" ввели заговорщиков, в 
адрес Зелинского ( посыпались 
проклятия и угрозы. Он не вы
держал. С ним началась исте
рика.

— Здесь все говорят о моем 
предательстве и провокации,— 
кричал он, — я заявляю, что 
предал не по своей B'Vie...

Это вызвало целую бурю. 
Злорадные выкрики, брань, 
свист заглушили подсудимого, 
еше пытавшегося что-то ска
зать. Голос его осекся. Вне
запно побледнев и закрыв гла
за, он упал без сознания на 
руки конвоЛного. Солдаты вы
несли его из зала.

Защита немедленно возбуди
ла ходатайство о том. чтобы 
Зелинский подвергся «тщатель
ному и всестороннему судебно- 
психиатрическому освидетель
ствованию». Седобородые экс
перты — «из бывших» — 
признали, разумеется, что юно
ша страдает «нравственным» по
мешательством и что он да
вал свои покзвания, находясь 
♦в состоянии душевной болез
ни».

Подсудимые торжествова
ли: «главный козырь» обвине
ния оказался битым. Зал со 
дрогался от неистовых криков 
и рукоплесканий Журналисты 
строчили злобные сенсаоиои- 
иые сообщения, оставляя м ес
то для желанной концовки — 
о том, как «публика В!#Месла 
!на руках своих кумиров из за
ла суда».

Но такой концовки не было. 
I I  быть не могло.

(Продолжение следует).

СНЕГ И С ЕКУН Д Ы С П О Р Т

ХОККЕЯ с мячом

СЕЗОН 0 7 К Р Ы Т
В честь открытия зимнего спортивного сезона на ста

дионе «Ангара» состоялся блиц-турнир по хоккею с 
шайбой.

В розыгрыше приняло участие пять команд. Уже пер
вая игра показала, что новички не уступают опытным 
бойцам. Нападающий «Зари» Соколов первым открыл 
счет во встрече с прошлогодним чемпионом города «Си
биряком*. Лишь неопытность защитников позволяет 
уступить победу «Сибиряку». Счет матча 1:3.

Интересно сложилась полуфинальная игра мета
командами «Ангара» и «Сибиряк», которая была самой 
красивой п этих соревнованиях. Когда истекло основное 
время. счет был ?:2. Исход решили булиты. 
Первым r ворота встает вратарь «Сибиряка» Вячеслав 
Лебедев. Лишь дважды Из пяти броской он пропускает 
шайбы н ворота. Для победы этого оказалось мало.

Отлично защищал ворота его коллега пз «Ангары» 
Геннадий Хромов Но одни paj ему пришлось вынуть 
шайбу из сетки ворот.

Одержав победу с общим счетом 4:3. хоккеисты «Ан
гары» скрестили клюшки с молодежной «Ермака», ко
торые победили своих младших товарищей. юношей 
«Ермака» со счетом 3:0.

В финале первыми на шестой минуте встречи добива
ются успеха после точного броска Кондрнкова спорт
смены «A hi ары». но тут же пропускают две шайбы в 
свои ворота. В начале второго периода Палаткнн срав
нивает счет, но большего хоккеисты «Ангары» сделать 
не смо1 ли. а ермаковцы еше дважды зажигают сигнал 
бедствия над воротами своих соперников. В итоге побе
да «Ермака» со счетом 4:2.

Победитель награжден переходящим кубком и грамо
той

Впереди у наших хоккеистов интересные поединки в 
соревнованиях на первенство города. Заседание колле
гии судей состоится Л декабря в помещении горспорт- 
совета в 18 часов.

М. С О Л ЯН КН Н . 
внештатный корреспондент.

И З В ЕЩ ЕН И Е  
19 декабря 1967 года в 10 часов утра в акто

вом зале строителей проводится V  сессия город- 
скою Совета депутатов трудящихся

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:
♦  О работе исполнительного комитета город

ского Совета депутатов трудящихся.
ф  О государственном плане развития народно

го хозяйства города на 1968 год.
+  О бюджете города на 1968 год.

ИСПОЛКОМ.

На стадионе «Ангара» после двухлетнего пере
рыва возобновилась хорошая традиция: в День 
Конституции проводить соревнования легкоатле
тов Снег и мороз не оказались помехой, сорев
нования были напряженными.

Первый старт на 60 метров, и победа У 
Красношапко — 8.2 секунды. У мужчин уже в 
первом забеге на эту же дистанцию Файзулин 
показывает 7,2 сек. Следующий забег свел вмес
те В. Суворова и В. Попова. Хорошо стартует 
Попов, но на финише первым был Суворов. Вре
мя соответственно 7,0 и 7,1 секунды.

150 метров также выиграл Суворов, а у жен
щин на этой дистанции Куклина на 0,1 секунды 
обошла Краснову.

Игорь Бабкин на дистанции 1000 метров пока
зал время 2.38,6 сек. 3000 метров выиграл Серо- 
штанов Белов послал диск на 45 метров, а мо
лот Исайченко достиг отметки 50 метров.

На 300 метров стартовала Лариса Сизых. Ее 
время 44 секунды.

В КУ РЬЯ Н И Н О В. 
внештатный корреспондент.

На снимке: на старте. В центре В. Суворов.
Фото автора.

С П О Р Т С П О Р Т

КОРОТКО
Четыре сильнейшие заводские команды разыграли 

между собой приз открытия городского сезона по хок
кею с мячом. Блнц-турннр проходил по круговой систе
ме. Переходящий приз вновь завоевали спортсмены за
вода гидрирования.

На день раньше прошли состязания хоккейных команд 
строительства. Здесь победу одержали хоккеисты треста 
Востокхнммонтаж, которые в финале нанесли пораже
ние команде Хнмэлектромонтажа.

В Доме спорта СК 
«Сибиряк» состоялась 
товарищеская встреча по 
баскетболу мужских и 
женских команд спор
тивного клуба «Сиби
ряк» и города Читы.

Как и во встрече жен
ских, так и мужских 
команд, победили наши 
спортсмены. Счет встреч 
соответственно 47;3.3 и 
49:39.

А. К И С Е Л Е В

УТРЕННИКИ В АЗС
В предпраздничные дин актовый зал строите

лей гостеприимно принимал школьников строите
лей. На утренниках ребят^ посмотрели празднич
ную программу, участвовали в играх. А тем. 
кто с отличием окончил первую четверть, члены 
детской комиссии управления строительства вру
чили традиционные подарки (эта традиция су
ществует уже несколько лет).

В заключение концертной программы ребята 
посмотрели кинофильм «Медвежий цирк».

И. АМОСОВ.

Киностудия «Мосфильм» ведет в Одессе съемки эпизодов фильма 
«Золотой теленок» — экранизация романа И. Ильфа и Е. Петрова. 
Сценарий и постановка Михаила Швейцера. Главный оператор Сер
гей Полуянов.

На снимке: встреча в Черноморске Остапа Бендера (заслужен
ный артист РС Ф С Р Сергей Юрский) с Зосей (артистка Светлана 
Старикова).

Фото А. Фатеева. Фотохроника ТАСС.
•vunniiHiiHiiMiuiiiiiniiiuiiiiiiiiiiHiiiiiiniiiiiiMiiiiiiiiiHiuium

МИРАЖ с ЯЙЦОМ
■ Ф ЕЛ Ь ЕТ О Н

Бабка разбила яйцо и плюхнула его на сковородку:
— Батюшки-светы...
На сковородке стоял цыпленок.
— Никак «болтун», — посмотрела она на свет следующее яйцо,— 

да что это, дочь вчера принесла из столовой свежие яйца?..
Каемся, такой истории' не было, но, как заметил один киногерой. 

очень даже могла быть И повинна в этом ангарская птицефабрика, 
которая открыла для себя новые пути в реализации куриных яиц, 
— годных и негодных Помимо товарных, она сбывает и техниче
ский брак, так называемое «миражное» яйцо. Что это такое?

После закладки яиц в инкубатор, через неделю, проводят перрый 
«мираж» — проверяют яйца, отделяют беззародышевые. Нх бы на
до на корм цыплятам пускать, как советует инструкция, но на фа
брике люди реально мыслящие миражей не признают. Яйца как 
яйца, ничем от других не отличаются. Говорят, в Иркутске вон 
один бухгалтер несколько лет со всей семьей употребляет эти яйца, 
и ничего, жив, слава богу. А что. другие лучше1

Вот и стали предлагать нх в общепит по дешевке—тридцать ко
пеек за десяток. Глядишь, кто и клюнет, i

И клюнули —  только в октябре две столовые Нъ 20 и 28 взяли 
их около двух с половиной тысяч штук на 72 рубля 63 копейки, а 
раньше, говорят, и рестораны не брезговали брать.

Самодеятельные начала фабрики в столовых развили еше даль
ше — «миражное» яйцо пускали в выпечку, а калькулировали как 
обычное — не по ЗС копеек десяток, а по I рублю 10 копеек. И 
дешево, и мило.

Может бы, и дальше пошли, да их вовремя остановили.
Заинтересовался было народный контроль одного из предприя

тий этим, не поленился на птицефабрику съездить и спросить- а не 
вредно ли такие яйца употреблять в пищу?

— Нет. — ответили им работники птицефабрики, — конкретно не 
скажем. А вот. вроде, не вредно,— и опять сослались на некоего 
бухгалтера, который этими яйцами питается.

Оставим на совести того бухгалтера пылкую симпатию к недоб
рокачественным яйцам — не такие странности встречаются. а 
вот столь трезвый подход к «миражным» яйцам работников птице
фабрики и директоров столовых №  28 и 20 Чувашовой А Я и 
Черниговской Н С. оставить не можем. Потому, что вкусовые нор
мы н требования одни, и соблюдать их надо’ строго, без всякой 
самодеятельности в области желудков покупателей

Б. ВИСЛ И Н.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
8 декабря. ПЯТН И Ц А

18.30 — Знания гражданской обороны- 
каждому.
19.00 .— Только информация.
19.05 — Кинохроника.

•9-15 — Телевизионная панорама.
19 35 — Международное обозрение.
19.55 — «Тень ефрейтора». Яокумеп* 
тальный киноочерк.
20-25 — Концерт солистов Ленинград
ского Малого оперного театра.
22.10 — С телетайпной ленты ТАСС.

РЕЗУ Л Ь Т А Т Ы  ТУРА  
i  3 декабря: «Спутник» — «Тага- 

наЛ*—7:1, СКА  (Калинин) — «К ау 
чук»— 6:5. «Металлург» (Ч )  — «Авто

мобилист» — 7:2. «Металлург* (С ) — 
«Звезда»—4:7, «Прогресс» — «Мотор» 
—6:3, «Олимпия» — «Шахтер» — 2:4, 
«Торпедо» — «Ермак»— .4:2. СКА (К уй 
бышев) — «Восход» — 4:1.

К И Н О
«КО М СО М О ЛЕЦ * — Снова жи

вой (арабский художественный 
фильм. 2 серии). 10. 12-50. 15-40,
18-30. 21-20.

«П И О Н ЕР»  — Три толстяка. 10. 
11-40. 13-20. 15. Смерть за занаве
сом. 16-40. 18-25. 20-10. 21-55. Малый 
зал — Мастера высшего пилотажа. 
16, 19. Дайте жалобную книгу. 17. 
20. 21-45.

«О КТ Я БРЬ»  — Цыган. 10. 11-40. 
13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40.

«А Н ГА РА * — Пароль не нужен 
(2 серии). 17. 20.

ДК Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Париж
ские тайны. 13, 15, 17, 19. 21. 

«П О БЕД А * — Свадьба в Мали-

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н
новке. 10. 11-45. 13-30. 15-15. 17. 18-45. 
20-30. 22-15.

«М ИР» — Сильные духом. 9-30,
12-45. 16. 19-10. 22-20

К Л У Б  пос. К И РО ВА  — Его зва
ли Роберт. 19-15. 21.

«Ю НОСТЬ» — зал «Луч* — Вой
на и мир (3-я серия). 10. 11-40.
13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40 (пе« 
ред последним сеансом докумен
тальный фильм «Токийские ветре* 
ян»). Зал «Восход» — Таежный 
десант. 10-10. 19, 21.

Я К  « Э Н ЕР ГЕ Т И К »  -  Лестница 
в небо. 17. 19. 21.

Учащиеся школ города! Смотри
те с 11 декабря в кинотеатре «Пи
онер» художественный фильм «Ка 
питанская донка».

НА РАБОТУ П РИ ГЛАШ АЮ Т:

— горничную, полотера, уборщицу.
. (1050)
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